ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022



Remise d'un livre par Mme Sandrine Manusset, conseillère départementale du Finistère, au président général de PHILAPOSTEL (photo C. Libeau).



Remise du prix Pierre Fallot à Marie-Ange Luneau par Olivier Fautier Président de PHILAPOSTEL Bretagne (photo C. Libeau).



Remise du prix Azuréva à Annie Serra par Hervé Petitcolas président d'Azuréva Trégunc (photo C. Libeau).



Remise du prix Philaposte à Pascale Bruneau par Frédéric Morin directeur adjoint de Philaposte (photo A. Kerstetter).



La remise du Grand prix de l'exposition à Alain Le Roi par Claude Troboë représentant fédéral de la FFAP (photo C. Libeau).



André Bornier reçoit la médaille de PHILAPOSTEL après 12 années passées au conseil d'administration (photo C. Libeau).

travaillé durant toute la matinée pour satisfaire nos attentes. C'est à 10h30 que la séquence officielle a débuté, avec la visite des invités, élus locaux et départementaux, représentants de La Poste au niveau local et régional. Cette découverte a permis aux invités de prendre conscience de la vitalité de notre passion, et de la diversité des thèmes de collection. Elle a été suivie comme il se doit de la remise des premiers prix puis du vin d'honneur. Ce dernier fut particulier, l'évocation de l'histoire de l'association se traduisant par des prises de paroles des présidents successifs, afin de rappeler leurs actions marguantes. Chacun le fit dans son style, sobre pour certains, davantage marqué pour d'autres, ce qui reflète la diversité des personnalités et de modes de gestion de cette grande maison qu'est PHILAPOSTEL. Le repas de gala a permis de faire honneur aux fruits de mer,



Les quatre mousquetaires et trois couteaux pour le gâteau du 70^e anniversaire (photo A. Kerstetter).

fut-ce au prix de quelques malencontreuses maculations sur la feuille n°4 du journal distribué au milieu du repas! Lequel déjeuner s'est conclu par de superbes et délicieux gâteaux d'anniversaire, arrosés au champagne des 70 ans (pour le plus grand bonheur des amateurs de muselets, nombreux dans l'assistance). Tout ceci a singulièrement réduit le temps de la visite prévue à Pont-Aven, car en début de soirée il y avait, selon l'habitude, le palmarès de l'exposition. Les plus courageux et courageuses ont néanmoins pu déambuler dans les rues de la charmante bourgade, rendue célèbre par les peintres qui y ont fondé une école renommée.

Le palmarès, qui a concerné à la fois l'art posté et l'exposition compétitive, de très bonne tenue au dire même du président du jury, Luc Guillard, a permis également de saluer les 33 adhérents qui avaient déposé le temps de l'AG leur trésor, sous la forme d'une pièce chère à leur cœur. Derrière nos collections et nos recherches il y a très souvent une histoire, avec du cœur, avec de l'humain, c'est cela la richesse de la philatélie, autant, si ce n'est plus, que la valeur des pièces possédées! Telle est du moins la conviction de l'auteur de ces lignes : il n'y a pas de « petits » et de « grands » collectionneurs, nous devons faire une place à toutes les collections, sous le signe du